

# ふるさと

## 第一部・猿橋物語

<16>

### 夏の縁日に 座布団の山



論議のマト、猿橋のたもとにある猿覺善大神

## 撤去されるか心配

何となく恐れ多く、だれも手をつけないまま今日にいたつてい る。

市教委は「猿橋」ゆかりのな

い建造物であることは確か。新

しい橋が完成して、周辺の環境

・製橋を管理する県や市には何

・製橋を行つ時、やはりその撤去

・製橋を行つ時、やはりその撤去

・製橋を行つ時、やはりその撤去

・製橋を行つ時、やはりその撤去

者ほし和田出身の慈心な白蓮宗  
分奇特な話と思って、みんなが  
集まり、お祝いまでしたもんで  
の相談もなかつた。つまり國の  
を撲滅せざるを得ないでしょ  
う」と語る。

地元は驚いた。そんないわれ  
がしきたり。その座布団を積み  
ピソードが記されていた。建立

に奇妙な社(やしろ)が突然出  
現した。「猿覺善大神」と染め  
抜いた数本のぼりがはため  
り、その縁起には、昔、身延山  
延山の仏像師に頼んで白狼の木  
像を彫ってもらい、入魂して祭  
り、事なきを得た。

猿橋の裏手の「お山王さ  
ま」のそりで知られる。その年  
家の武士と追われて困っていた  
時、白狼ともが溪谷に集まって  
に子供の生まれた家々が、大小  
の橋を作り、人を救つたとの工  
がしきたり。その座布団を積み  
ピソードが記されていた。建立

は聞かないし、そもそも社が建  
立される話をれども知らないか  
たからだ。「それでもねえ、隨  
部に話はあつたらしいが、名勝  
講する騒ぎになつた。しかし、

## 余話（お山王さま）

猿橋のたもとに、山王宮とい  
う小さなぼうがある。架橋伝  
説になると、白狼の神体が祭  
つてあると、昔から言い伝え  
られてきた。

以前の話だが、ある時、地元  
の人々はそつと「ぼう」を改めて  
みて、驚いた。この神体がなかつ  
た。何者かが持ち出したのか、  
もともとなかつたのか。ともあ

る。ある日のこと。山王宮のわき  
に奇妙な社(やしろ)が突然出  
現した。「猿覺善大神」と染め  
抜いた数本のぼりがはため  
り、ひと騒動あつた。

ある日のこと。山王宮のわき  
に奇妙な社(やしろ)が突然出  
現した。「猿覺善大神」と染め  
抜いた数本のぼりがはため  
り、ひと騒動あつた。

た風変わりな「しが街角をね  
り歩く。

毎年七月の二十日前後に繰り  
広げられる「の風物時、地元の  
人たちと猿橋との、心の通い、  
を物語る。が、その由緒ある山  
王宮のそばで、十数年前、実は  
ひと騒動あつた。

た風変わりな「しが街角をね  
り歩く。